

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian, analisis data yang telah diuraikan, dapat disimpulkan bahwa:

1. Penerapan metode murajaah dalam pembelajaran Al-Qur'an Juz 30 di TPA At-Taubah Unit 058 Banjarmasin dilakukan dengan adanya perencanaan ustadz-ustadzah mempersiapkan RPP secara bersama-sama, namun berbagi tugas (ada yang memilih metode, dan ada yang memilih alat serta bahan ajar yang tepat). Adapun dengan pelaksanaan berjalan dengan baik, yaitu bedoa bersama (yang mana didalamnya terdiri dari do'a sebelum belajar, do'a kelancaran berbicara, do'a senandung Al-Qur'an dan membaca Asmaul Husna bersama), membentuk formasi tempat duduk (seperti berkelompok, membentuk formasi huruf U, dan membentuk formasi lingkaran, membacakan hafalan lama sebanyak 1 kali pengulangan dan dilanjutkan dengan membacakan hafalan baru yang akan dihafalkan secara bersama-sama atau murajaah bersama-sama, memurajaah dengan teman, memurajaah dengan ustadz-ustadzah atau dengan teman sepadan secara penyimakan, murajaah sendiri dengan melihat mushaf (sebelum hafal), murajaah sendiri tanpa melihat mushaf (sesudah hafal). Adapun evaluasi yang dilakukan dengan secara lisan atau secara langsung maupun dengan cara menyetorkan hafalan baru yang disimak oleh ustadz-ustadzah yang mengajar pembelajaran Al-Qur'an juz 30 di TPA At-Taubah Unit 058 Banjarmasin.

2. Faktor Pendukung dan Penghambat penerapan metode murajaah dalam pembelajaran hafalan Al-Qur'an juz 30 di TPA At-Taubah Unit 058 Banjarmasin yaitu, faktor pendukung tersebut sebagai berikut: Motivasi dari orang-orang terdekat seperti ustadz-ustadzah dan teman sepadan, adanya kegiatan muraja'ah yang sudah terkontrol atau manajemen waktu, bacaan Al-Qur'an benar dan baik, ustadz-ustadzah memiliki sifat sabar (tidak pemaarah), ramah (mudah senyum), seru (bisa bercanda), serta lingkungan yang kondusif. Adapun faktor penghambat diantaranya yaitu: adanya rasa malas pada santri putra dan santri putri, ayat-ayat yang sudah dihafal sering lupa serta ruangan yang tidak memadai.

B. Saran

Berdasarkan temuan, dan kesimpulan di atas, penulis memberikan saran, sebagai berikut:

1. Penulis memberikan saran kepada santri putra dan santri putri TPA At-Taubah Unit 058 Banjarmasin, diharapkan terus semangat dan belajar terus mengenai materi yang disampaikan saat pembelajaran berlangsung.

2. Penulis memberikan saran kepada ustadz-ustadzah TPA At-Taubah Unit 058 Banjarmasin untuk meningkatkan semangat belajar santri-santriwati saat pembelajaran berlangsung.

3. Penulis memberikan saran kepada peneliti selanjutnya sebaiknya jika ingin melakukan penelitian di TPA At-Taubah Unit 058, maka teliti juga tentang pembelajaran Al-Qur'an secara mendalam.